



Coyoacán a 17 de enero de 2023
Boletín: COY/DCS/116

COYOACÁN REFUERZA EQUIPO DE SERVICIOS URBANOS

- *Presenta el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar una unidad única en su tipo: un tráiler de 30 metros que atenderá servicios de la demarcación con una cuadrilla de 35 personas.*
- *Hace más de 10 años que no se contaba con equipo nuevo para atender las demandas ciudadanas.*
- *Serán 40 unidades las que se suman a los trabajos de la demarcación. Todas ellas de servicios; ninguna para funcionarios, entre estos hay pickups, camionetas de redilas, camiones de volteo y un tráiler.*
- *Con esta acción, además de colocarnos a la vanguardia en atención ciudadana y ser ejemplo de buenas prácticas en la Ciudad, damos un paso más en la consolidación de un Coyoacán imparable dijo el Alcalde.*

Para atender de manera eficaz las solicitudes ciudadanas, el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar anunció la puesta en operación de 40 nuevas unidades de servicios urbanos para la demarcación, entre ellas un tráiler de 30 metros de largo el cual recorrerá las calles de Coyoacán brindando servicios de poda, clareo, reparación de luminarias, balizamiento, entre otras actividades.

Hace más de una década que no se contaba con unidades nuevas las cuales vendrán a sustituir la operación de vehículos ya obsoletos y en desuso; con ello, se busca brindar un servicio eficiente a la comunidad, pero al mismo tiempo, dignificar el trabajo del personal que no contaba ni siquiera con un espacio para cambiarse de vestimenta.

Esta unidad móvil estará tripulada por un equipo operativo de 35 trabajadores de las áreas pertenecientes a Servicios Urbanos como Parques y Jardines, Imagen Urbana, Alumbrado Público, Operación Hidráulica y Limpia. Además, está equipada con motosierras, motobombas, carretillas, pintura, balastos, cableado, desmalezadora, escobas, material eléctrico, escaleras, equipo de protección personal y uniformes. También cuenta con vestidor, dos baños y una oficina de atención para la ciudadanía.

La dotación del nuevo parque vehicular consta de 17 vehículos Pick Up doble cabina, 11 camiones de redilas, 7 camiones de volteo y 5 unidades Van de pasajeros.

Durante el evento de presentación que tuvo lugar en el estacionamiento del Estadio Azteca, el alcalde indicó que, con esta acción se fortalece la infraestructura para dar servicios eficientes, además de dotar de mejores herramientas al personal operativo. Enfatizó que el tráiler de servicios urbanos es



único en su tipo en la ciudad, lo que coloca a Coyoacán como una alcaldía innovadora.

“Con esta acción, además de colocarnos a la vanguardia en cuanto a atención ciudadana y ser ejemplo de buenas prácticas en la Ciudad de México y en el país, damos un paso más en la consolidación de un Coyoacán imparable”.

Gutiérrez Aguilar consideró que, al igual que ha ocurrido con los operativos anti chelerías ilegales o los dispositivos de chatarrización, “está acción de reforzar los servicios urbanos sería bueno se replicara en todos lados porque quien gana es la ciudadanía, sin que sus gobiernos vean colores partidistas”, dijo.

El alcalde agregó que se sigue demostramos que todo el esfuerzo y compromiso están enfocados a mejorar la calidad de vida de la ciudadanía ya que en total se ha incrementado el parque vehicular con 84 unidades nuevas, entre las que se incluyen las 43 presentadas la semana pasada destinadas a patrullas, motopatrullas, vehículos de protección civil y 1 grúa.

Después de dar el banderazo de salida, el alcalde Giovani Gutiérrez recorrió el interior del tráiler y lo operó él mismo. Más tarde, dieron inicio los trabajos de servicios urbanos en esta unidad móvil que arrancó su jornada en el corazón de Coyoacán, en los jardines Hidalgo y Centenario.

El evento contó con la participación de la Banda de Guerra y Escolta de Bandera de la Policía Auxiliar de la Ciudad de México, y con la presencia de los titulares de las ocho direcciones generales de la alcaldía, así como personal de estructura.

oooOOOooo